

Patronos y Gobierno otra vez arremeten contra el pueblo:

INDIGNACION POPULAR POR NUEVAS ALZAS

En estos días se han multiplicado las voces de indignación popular por las nuevas alzas de precios: ¡ el pueblo ya no aguanta las alzas !

Todo sube, menos los salarios de los trabajadores. Suben los precios de los artículos de consumo básico, suben los combustibles, suben los servicios. Para los grandes empresarios esta crítica situación es fácil de resolver, sus cámaras presionan y presiona para mantener sus ganancias, sea por medio de millonarios subsidios, que al final

de cuentas salen del bolsillo del pueblo (caso de los transportistas), o aumentos de precios en los productos industriales.

Es por ello que la paciencia popular llegó al límite. Protestas, huelgas y movilizaciones masivas será la respuesta de amplios sectores de nuestro pueblo, empleados públicos, educadores, comunidades, estudiantes, ante la política antipopular del gobierno de Carazo.

Los trabajadores y el pueblo han esperado ya

mucho tiempo, medidas del gobierno que ayuden a resolver eficazmente su cada vez más difícil situación. La actual administración, se ha aprovechado, durante los últimos meses el generoso sentimiento de solidaridad del pueblo costarricense con la lucha del pueblo de Nicaragua. Pero ¡ YA BASTA ! Ahora tiene que afrontar sin vagas respuestas la indignación y protesta del pueblo que lucha y se organiza reclamando mejores salarios y congelación de precios.

El Trabajador



ORGANO CENTRAL DEL MRP PARTIDO DE LOS TRABAJADORES 1era QUINCENA DE AGOSTO No 47 VALE 1COLON

POZUELO: HUELGA DE HAMBRE



Después de transitar paso a paso, por todos los caminos de la legalidad laboral, los trabajadores de Pozuelo se fueron a la huelga. Ante la actitud asumida por la patronal, los jueces y el gobierno, han recurrido a la huelga de hambre, como recurso para que se escuchen sus justas demandas. Hoy, la catedral de San José es muda testigo de esta heroica lucha. (Información en pag. 5/ Editorial p.3)

EN ESTA EDICION:

- IRREGULARIDADES EN EL INVU: "CRIMEN SIN CASTIGO" Pag. 2
- FERTICA: INTENTO DE DESCABEZAR EL SINDICATO, RECHAZADO POR LOS OBREROS Pag. 4
- ICE PROMUEVE LA DEPENDENCIA TECNOLOGICA Y EL ENDEUDAMIENTO EXTERNO Pag. 2

REPORTAJE ESPECIAL
Nicaragua: hacia el sol de la libertad



UN MOMENTO PARA LA LECTURA. En la feliz y agitada Nicaragua de hoy los combatientes también pueden sentarse unos minutos a leer. Tal es el caso de este "compa", que con gran interés lee uno de los ejemplares de "EL TRABAJADOR", que llevamos en la visita de la Patria Liberada de Augusto César Sandino.